

18 mai 2017 -16:14

Appartient à Conseil des ministres du 18 mai 2017

Marché public pour l'achat de patrouilleurs au profit de la police de la navigation

Sur proposition du ministre de la Sécurité et de l'Intérieur Jan Jambon, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement d'un marché public relatif à un accord-cadre pluriannuel de fournitures pour l'achat et l'entretien de patrouilleurs pour eaux intérieures, au profit de la police de la navigation.

Cet accord-cadre d'une durée de 7 ans vise à remplacer les patrouilleurs actuels vétustes de la police de la navigation, qui est une unité spécialisée de la Police fédérale qui exerce ses activités de police à l'intérieur des zones maritimes et sur les eaux sur lesquelles s'exerce la juridiction belge.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Jan Jambon, Vice-Premier ministre et
ministre de la Sécurité et de l'Intérieur, chargé de la Régie
des bâtiments
rue de la Loi 2
1000 Bruxelles
Belgique
<http://www.jambon.belgium.be>